



## OBRAMAT refuerza su compromiso con el talento joven de Murcia

- Obramat participa en la IX Feria de Empleo Juvenil – PICE de Murcia, que se celebra hoy día 19 de octubre.
- Con más de 6.000 colaboradores en España, la empresa retail de referencia de distribución de materiales se encuentra en búsqueda activa de nuevos perfiles de talento joven que incluir en su equipo.
- Los candidatos tendrán la posibilidad de incorporarse a Telémaco, el programa de jóvenes talentos de la compañía.

**Murcia, 19 de octubre de 2023.-** [OBRAMAT](#), la empresa retail de referencia de distribución de materiales en el mercado de la Construcción y Reforma, participa en IX Feria de Empleo Juvenil – PICE para jóvenes de todos los niveles formativos, que se celebra en Murcia hoy día 19 de octubre.

Esta feria de empleo, organizada por la Cámara de Comercio de Murcia, reúne en un evento destacado a 22 empresas de diversos sectores, así como a numerosos candidatos en busca de oportunidades profesionales. Obramat acude como muestra de su compromiso con el talento joven presente en la comunidad de Murcia, con el objetivo de ofrecer a los diferentes candidatos oportunidades de desarrollo profesional en el sector de distribución de materiales para la construcción y la reforma, a través de empleo estable y de calidad.

Como empresa comprometida con la innovación y la excelencia, Obramat está buscando activa y permanentemente a personas apasionadas y cualificadas para unirse a su equipo de Murcia, que podrán incorporarse en alguno de los programas de Jóvenes con Talento que desarrolla la empresa en toda España. La compañía ha desarrollado un programa de aceleración del desarrollo, destinado a jóvenes talentos con alto potencial que quieran desarrollar su carrera profesional. El programa Telémaco ofrece dos años de trabajo y formación a los jóvenes participantes, quienes podrán evolucionar a través de las diferentes fases para llegar a ser Jefe/a de Sector (manager de Almacén y miembro de su Comité de Dirección). Este programa se dirige a jóvenes ambiciosos, que recibirán, con la ayuda de un Mentor, la formación necesaria para asumir roles de liderazgo, en un contexto de expansión de la compañía que necesita incorporar a los líderes del futuro.

La actitud y capacidades de los jóvenes que acudan a esta jornada de búsqueda de oportunidades podrá verse premiada durante la propia feria, a través de concursos: uno de ellos reconocerá el mejor currículum presentado, mientras que otro evaluará cuál ha sido la mejor interacción con empresas (actitud, discurso e interés) evaluando a los candidatos que hayan seguido una mejor estrategia de búsqueda de empleo durante la celebración de la misma.



Los representantes de Obramat estarán disponibles en el stand de la empresa durante los dos días de la feria para brindar información sobre las oportunidades laborales, los perfiles de trabajo disponibles y para responder a todas las preguntas de los interesados.

#### Detalles del Evento

- Fecha: 19 de octubre de 2023
  - Horario: 9:00 - 14:00 horas
  - Ubicación: Cámara de Comercio de Murcia, Plaza San Bartolomé, 3, 30004 Murcia
- 

#### Sobre OBRAMAT

[OBRAMAT](#) es la empresa de referencia en el mercado de distribución de materiales de Construcción y Reforma orientada principalmente al sector profesional, cuyo objetivo es poner al servicio de sus Clientes los mejores productos del mercado, con más de 20.000 referencias de las primeras marcas. A través de un equipo compuesto por más de 6.000 profesionales expertos ofrece, tanto a PYMES como autónomos, una excelente experiencia de compra y soluciones prácticas para hacer crecer su negocio con un servicio rápido y de calidad.

Desde su llegada a España en 2006, con un fuerte y continuado plan de expansión y crecimiento en los últimos años, cuenta con 34 Almacenes que dan cobertura a prácticamente todo el territorio nacional, ubicados en Andalucía (Alcalá de Guadaíra y Bormujos, Málaga, Almería, Los Barrios), Asturias (Oviedo), Baleares (Mallorca), Canarias (Las Palmas), Castilla y León (Valladolid, Burgos, Salamanca), Cantabria (Santander), Cataluña (Sabadell, Badalona, Sant Quirze del Vallès, Terrassa, Lleida y Tarragona), Galicia (Santiago de Compostela y Lugo), Madrid (Alcobendas, Alcorcón, Majadahonda, Leganés, Rivas y Usera), Murcia, País Vasco (Bilbao- Sestao y Galdakao), Comunidad Valenciana (Finestrat, Massanassa, Castellón y Alicante) y Zaragoza.

OBRAMAT forma parte de Grupo Adeo, líder del mercado europeo y tercer grupo mundial del sector del acondicionamiento del hábitat, y especializado en poner soluciones y productos al servicio de sus Clientes. Grupo Adeo es una plataforma de empresas abiertas e interconectadas con un único objetivo: mejorar los hogares del mundo.

#### Para más información:

Torres y Carrera  
Bárbara Navarro / Renata del Valle  
629 279 054 / 649 990 981  
[bnavarro@torresycarrera.com](mailto:bnavarro@torresycarrera.com)  
[rdelvalle@torresycarrera.com](mailto:rdelvalle@torresycarrera.com)